

松伏町障がい者スポーツレクリエーション大会を開催しました 【11月8日】

B&G海洋センター体育館で、埼玉県障害者交流センター、埼玉 県障害者スポーツ協会、埼玉県障害者スポーツ指導者協議会、松伏 町スポーツ推進委員、松伏町民生委員・児童委員協議会、NPO法人 ぱっその協力のもと、総勢70人の障がい者やご家族、ボランティア が参加しました。

松伏町女性消防団が第20回全国女性消防団員活性化ちば大会に 出場しました【11月14日】

千葉県浦安市で開催された予防啓発劇大会で、松伏町女性消 防団レッドエンジェルスは国内の選考を勝ち抜いた4団体とし て、火災予防啓発劇を披露しました。

レッドエンジェルス全員の迫真の演技に、会場からは大きな 歓声が上がりました。



「彩の国健康鉄人」に認定され、町を表敬訪問しました 【11月25日】

長年にわたり健康で地域で顕著な活動をしている方として、松 伏町在住の赤羽清子さんが「彩の国健康鉄人」に認定されました。

赤羽さんは、松伏町食生活改善推進員協議会設立時より参加さ れ、その後会長を6年勤め、現在も活動しています。また、ボラン ティアとして人形劇を33年間続けています。

平成26年度税に関する標語・作文入選者表彰式を行いました 【11月25日】

松伏中学校、松伏第二中学校の生徒合わせて、標語975名、作文 873名の応募があり、その中から選ばれた11名の生徒に表彰状と 記念品の授与を行いました。生徒は、納税の義務や税の使われ方に ついて、認識を深めていました。



第41回農業収穫祭を開催しました【11月30日】

県営まつぶし緑の丘公園で開催され、約3.000人の来場者で賑 わいました。

今年は、農産物が例年より多い1,098点出品され、そのうち品評 会の部には、288点の出品があり、優秀な農産物が埼玉県知事賞、 春日部農林振興センター所長賞等に選ばれるなど、好評のうちに 終了しました。



"子育ち"文化のまちづくりフェスタが開催されました 【11月30日】

田園ホール・エローラ(中央公民館)で開催され、約1,700人の方 が来場しました。未来を奏でるコンサート、子ども縁日・体験遊び などが行われ、子どもたちの笑顔あふれる一日となりました。

今月の表紙



12月4日(木)に1・2年生は各教室で、3~ 6年生は体育館で、校内書き初め競書会を行 いました。体育館では、シーンと静まりか える中、一筆一筆に集中し、思いを込めて作 品を仕上げていました。真剣に取り組む児 童の姿から緊張感が伝わってきました。